
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Unidade Básica 

de Saúde Edgardo Luis Steula em 06 de Novembro de 2020 

 

Aos seis dias de novembro de dois mil e vinte, nas dependências da Unidade 

Básica de Saúde Edgardo Luis Steula, sito a Rua Felipe Lazarini, número 137, 

Bairro Vila Canesso, às dez horas da manhã, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Para iniciar a reunião, Presidente Ana Lúcia apresenta as instalações prontas 

da Unidade de Saúde, todas as salas e espaços foram apresentados. O grupo 

de Conselheiros aproveita a sala de reunião da Unidade para tratar dos 

assuntos que seguem: Secretária de Saúde fala a composição da equipe de 

trabalho, médica Drª Luciene, Pedriatra Drª Alessandra, Ginecologista Drº Luiz 

Gustavo, Enfermeira Solimares, Técnicos de Enfermagem Vanessa e Gustavo e 

Recepcionista Daiane. Os bairros atendidos serão Vila Canesso, Santa Cruz, 

Vascon e Vila Nova. Presidente explica que a Prefeitura concedeu o terreno e 

fez todo o preparo de tubulação da obra. Até a instalação do telefone fixo, 

foram cedidos 2 telefones celulares para a população entrar em contato para 

quaisquer informações que precisarem. A Unidade também será atendida por 

um dos três carros disponíveis para Saúde da Família, que será usado para 

visitas domiciliares. Com a abertura dessa nova Unidade de Saúde, 90% da 

população Pedreirense é atendida pela Saúde da Família. Em seguida o 

Conselho aprova por unanimidade que a equipe técnica e de licitações 

altere os descritivos dos equipamentos e materiais de emendas parlamentares 

para se adequar a realidade de mercado e ampliar a concorrência, 

facilitando também o processo de cotações e desenvolvimento do processo. 

Referente à Campanha Novembro Azul, Presidente explica que será feita nos 

moldes da Campanha Outubro Rosa, com divulgação por meio de panfletos 

informativos de conscientização e orientação. Cada posto de saúde vai fazer 

dentro de seu território as ações do tema. Por fim, Ana Lúcia, fala sobre as 

emendas parlamentares: trata-se das propostas de n°. 12081.475000/1170-39 / 

12081.475000/1170-45 e 12081.475000/1180-05, que foram unificadas para a 

Aquisição de Equipamento de Arco Cirúrgico para a unidade beneficiária 

Hospital e Maternidade Humberto Piva. É necessária a dilatação do prazo 



para utilizarmos os recursos financeiros alocados em conta bancária que serão 

utilizados após a contratação e entrega do bem permanente sendo que o 

processo licitatório está em vias de publicação de edital. Nesse sentido, 

Presidente submete tal pedido a Plenária do Conselho Municipal de Saúde o 

pedido de reprogramação orçamentária e financeira das propostas, tendo 

em vista a competência legal do referido Conselho estabelecido no § 2° do 

Art. 1° da Lei n° 8.142, de 28 de dezembro de 1990, que dispõe sobre a 

participação da comunidade na gestão do Sistema Único de Saúde (SUS), 

como também, na Quinta Diretriz da Resolução n° 453, de 10 de maio de 2012. 

Com isso, os Conselheiros aprovam por unanimidade que seja prorrogado o 

prazo de utilização dos recursos de referidas emendas até 31/12/2021. Sem 

mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretária, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pela presidente. Pedreira 06/11/2020.  

 

 

 

 


